

## **Promueve UNACH Modelo Educativo del Centro Maya de Estudios Agropecuarios ante Orientadores Escolares del COBACH**

**Catazajá, Chiapas.-** Para dar a conocer el perfil profesional, el campo de trabajo y el programa académico de las carreras que se ofrecen en el Centro Maya de Estudios Agropecuarios de la Universidad Autónoma de Chiapas, autoridades y docentes sostuvieron un encuentro con orientadores escolares del Sistema Colegio de Bachilleres de Chiapas.

Sobre este evento, el coordinador General del Centro Maya de Estudios Agropecuarios de la UNACH, Roberto Sosa Rincón, informó que participaron en este encuentro orientadores escolares que laboran en planteles ubicados en municipios de la región Tzeltal-Maya-Chol.

Detalló que mediante una serie de ponencias a cargo de docentes de la institución, se abordó lo relacionado con los programas educativos de las carreras de Ingeniería en Agronomía, Desarrollo Rural, en Procesos Agroindustriales, Sistemas Forestales y, Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Destacó que en congruencia con el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, que promueve el rector Jaime Valls Esponda, los alumnos realizan desde los primeros semestres prácticas profesionales y actividades de extensionismo en comunidades de la zona.

Abundó que los estudiantes universitarios, comprometidos con la tarea de impulsar el desarrollo del estado, trabajan en la capacitación a productores de lácteos y propietarios de ganado bovino de la región, a la vez que realizan la misma labor con grupos de mujeres organizadas en la elaboración de comestibles.

Asimismo, reiteró que a partir del próximo ciclo escolar, el Centro Maya contará con dos nuevos edificios que permitirán ampliar la matrícula y avanzar en la educación de calidad que se ofrece a los jóvenes del estado.

Para concluir, los orientadores escolares destacaron la pertinencia de los programas educativos que se imparten en el Centro y se pronunciaron porque estas actividades se extiendan a los planteles del Cobach, a fin de que los jóvenes conozcan las opciones que ofrece la Máxima Casa de Estudios.